

Cuba domine la lutte gréco-romaine au Panaméricain junior de lutte



Cuba a dominé le Championnat Panaméricain junior de lutte gréco-romaine, avec 4 médailles d'or, une d'argent, et trois de bronze.

Les Cubains ont combattu à domicile, à La Havane, et se sont imposés chez les moins de 60 kg, avec Sean Mora, chez les moins de 66 kg, avec Francisco Fonte, chez les moins de 84kg Daniel Gregorich et chez les moins de 120 kg, avec David Stevens.

Le seul cubain à s'être incliné en finale a été Juan Luis Conde (96), qui a dû céder face à un lutteur expérimenté, le Hondurien Kevin Mejía, double médaillé de bronze aux Jeux Centraméricains de Veracruz 2014.

Les autres lutteurs à être monté sur la première marche du podium sont le Mexicain Alfonso Pérez (50), le Colombien Dicter Toro (55) et l'Étatsunien Nicholas Reenan (74).

Au classement par pays, Cuba est suivie des États-Unis (1-1-5), du Mexique (1-1-1), de la Colombie (1-0-0) et du Honduras (1-0-0).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/55214-cuba-domine-la-lutte-greco-romaine-au-panamericain-junior-de-lutte>



Radio Habana Cuba